



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno:

López Méndez Conny Yanini

Nombre de profesor:

Velásquez Pérez Alfonso

Materia: Salud Publica

Grupo: 3 "c"

Trabajo: Cuadro sinóptico

Frontera Comalapa, Chiapas a 09 de Julio del 2020.

PASIÓN POR EDUCAR

Relaciones entre Economía y salud

-Desarrollo Económico

S. kuznets define por desarrollo económico de un país el crecimiento Sostenido en su magnitud Como unidad económica.

enfatan la ausencia de niveles adecuados de ahorro e inversión

El estado de la tecnología y las condiciones institucionales que permiten el crecimiento.

a través del aumento PNB se estima que podría elevarse el bienestar General.

-Nivel de salud

Ésta es un proceso complejo Al cual afectan elementos como: -ALIMENTACION - VIVIENDA -INGRESOS

Los países de bajos ingresos tienen menos oferta de servicios de salud y menor nivel

En situación de pobreza absoluta se elevan las tasas de mortalidad infantil y neonatal.

el crecimiento económico no es el determinante para que se eleve el nivel De salud poblacional.

- Nivel de salud en México

En México se realiza una Comparación entre algunos países con niveles de PNB per cápita

con algunos indicadores de salud de la población disponibilidad de los recursos de los servicios de salud.

En México existen servicios de salud públicos y privados Pero con baja cobertura De servicios de salud.

La tasa USMR es el indicador que emplea UNICEF para evaluar el nivel de desarrollo y bienestar de una población

-Política económica Y de salud en México

En el caso de México la política económica se ha orientado a apoyar al Crecimiento industrial

El llamado milagro económico mexicano llegó a su fin en los setenta

La nueva política económica bajo un enfoque neoliberal redujo proporción el gasto en educación Y salud

En el nuevo Programa Nacional de Salud 1989-1994, plantea cuatro estrategias